

Marches et Rêves

Siège social : Mairie de Ruoms 07120



Soirée du Samedi 9 juillet 2011

A Cassagne

Nous étions une cinquantaine rassemblés chez nos hôtes, Martine et Claude, à Cassagne, pour fêter la fin du 1^{er} semestre 2011 et mettre à l'honneur ceux d'entre nous qui passaient une dizaine.

Certains sont arrivés déguisés ou chapeautés



L'ambiance y est déjà d'autant que tout le monde se presse pour apprécier l'apéritif qui a été concocté, offert et servi par nos amis qui changent de décennie dans l'année : Martine, Brigitte, Michel, Dédé, Claude, Michel et Robert.





Les discussions, verre à la main, vont bon train ...

Lorsque soudain une majorette, la belle et fière ROBERTA, a fait irruption pour nous enchanter





Nous avons admiré
l'élégance, la dextérité et
tout ... EPOUSTOUFLANT !



Après la démonstration magistrale de Roberta, aux cuisines, ça ne
plaisante pas ...
2 grosses paëllas sont préparées par Claude, carrément un PRO ...





Notre Président nous rappelle les événements du semestre passé. Il est écouté avec attention.



Puis nous remettons une petite pochette surprise aux amis passant la dizaine.





Il est temps maintenant de passer aux choses sérieuses et de déguster la paëlla (délicieuse) et le fromage de la montagne ardéchoise.



« Entre la poire et le fromage » comme on disait au temps où le fromage se mangeait après les fruits, notre chef de chœur féminin, Colette, nous guide pour chanter une petite chanson en hommage à nos hommes « Tel qu'il est, il me plaît ». Cela semble bien amuser André et Claude !





Les hommes aussitôt, ne voulant pas être en reste, y vont de leur aubade, sous la houlette de Pierrot, chef de chœur sachant improviser.



Les spectateurs apprécient et les petites-filles n'en reviennent pas d'entendre leur papy et mamie.

ENCORE UNE BONNE SOIREE DE CLOTURE !



Merci à tous ceux qui ont, chacun à sa manière, œuvré à la réussite de cette soirée. Et un grand merci à nos hôtes de Cassagne.

Chez « Marches et Rêves », on sait marcher et parfois rêver mais on sait aussi s'amuser. RV fin août sur les chemins.